

L'assemblée générale des Amis de Vouilloux a démontré un large cercle d'influence

L'Espace animation bruisait de conversations ce samedi 26 novembre. L'association des Amis de Vouilloux tenait son assemblée générale, et plus d'une centaine de personnes ont répondu à l'appel (et pourtant, les Bleus jouaient au Qatar ce soir-là).

Dans la salle, un quart des participants à peine étaient de Vouilloux, la grande majorité venant des autres quartiers de la commune. Les effectifs de l'association -310 personnes à ce jour-, sont largement féminins (78 %), les nouveaux adhérents étant surtout de jeunes retraités. Assez peu de jeunes dans la salle, car le planning des activités (souvent en horaires scolaires) est difficilement conciliable avec un emploi en journée.

L'association, que ce soit dans ses activités comme dans l'ambiance, démontre une belle dynamique et beaucoup de convivialité. Son activité se répartit en trois prin-

cipaux secteurs : les sorties sportives à la journée ou à la demi-journée (marche nordique, randonnée, rando douce, raquettes), des activités intra-muros (taï-chi, aquarelle, tarot, dessin, couture...), et aussi des voyages sportifs d'un à plusieurs jours (Les Rousses, Massif central, Vercors, Théoule...)

En parallèle, l'association organise des activités ponctuelles comme des conférences, des concours de pétanque ou des repas conviviaux.

Au niveau financier, ses comptes sont équilibrés. Les investissements sont concentrés sur la formation des animateurs dont plusieurs ont obtenu leur Brevet fédéral (marche nordique).

Plaidoyer pour une maison des associations

Selon les cadres de l'association, l'Espace animation offre d'excellentes conditions pour toutes ces activités. Cependant, la structure est partagée avec la garderie



Depuis septembre, la Covid est presque oubliée et toutes les activités sont opérationnelles ! Elles sont ouvertes à tous, quel que soit le lieu de résidence. Photo Le DL/M.C.

périscolaire et cela induit des contraintes de planning rigides. « Si on avait moins de limitations, on pourrait organiser bien d'autres choses ». Ils affirment que le besoin existe, car les Amis de Vouilloux sont la seule association multi-loisirs des envi-

rons.

Selon eux, une maison des associations serait le cadre idéal pour déployer les loisirs et ouvrir d'autres créneaux, pour accueillir d'autres publics.

Mireille CANOVA

Le site <http://vivre-a-vouilloux.com> donne toutes les informations sur les activités. Il est mis à jour en permanence et on trouve en première page les informations sur les prochaines randonnées ainsi que des photos pour se mettre dans l'ambiance.